

Distanzlernen und Notbetreuung im Februar 2021

Selm, den 26.01.2021

Liebe Eltern,

wie Schulministerin Gebauer in einer Pressekonferenz soeben offiziell mitteilte, wird der schulische Lockdown und damit die aktuelle Situation bis zum 12.02.2021 einschließlich verlängert. Das bedeutet, dass die jetzige Phase des Distanzlernens andauert.

Falls Ihr Kind bereits in der Notbetreuung unserer Schule ist, gehen wir davon aus, dass die von Ihnen angegebenen Zeiten weiterhin gelten. Teilen Sie uns eventuelle Änderungen bitte über die Klassenleitungen oder das Sekretariat mit.

Falls Ihr Kind bisher nicht in der Notbetreuung war und Sie jetzt doch Betreuungsbedarf haben, melden Sie sich bitte zeitnah. Vergessen Sie bitte nicht die Schlusszeiten und auch die Klasse Ihres Kindes anzugeben. Weiterhin ist diese Betreuung jedoch kein Unterricht.

Da nach jetzigem Stand die ersten beiden Schultage auf Rosenmontag, den 15.02. und Nelkendienstag, den 16.02. fallen, möchte wir darauf hinweisen, dass an diesen Tagen schulfrei ist. Auch wenn diese Regelung kurios wirkt, scheint uns aber zwei Tage des Durchatmens für alle Beteiligten sinnvoll.

Bei Fragen helfen wir Ihnen wie immer gerne weiter.

Viele Grüße
Ihr Schulleitungsteam